

Geistl. Rat P. Alfred Putz MCCJ, Stationskaplan in Autal, ist am 9. September 2021 in Graz gestorben.

Begräbnisfeierlichkeiten:

Sonntag, 12. September 2021:

Totengebet um 18.00 Uhr in der Kirche Graz-Messendorf.

Montag, 13. September 2021:

Totengebet um 18.00 Uhr in der Kirche Autal.

Dienstag, 14. September 2021:

Aufbahrung ab 10.00 Uhr in der Pfarrkirche Graz-St. Peter.

Requiem um 13.00 Uhr mit Diözesanbischof Dr. Wilhelm Krautwaschl in der Pfarrkirche; anschließend Beisetzung am Ortsfriedhof Graz-St. Peter.

Die Priester sind gebeten, für den Verstorbenen eine Hl. Messe nach Maßgabe ihrer Möglichkeiten zu feiern.

Geistlicher Rat P. Alfred Putz MCCJ

07.12.1938 geboren in Anger

15.02.1964 Ewige Profess

05.07.1964 Priesterweihe in Graz

1965–1971	Missionseinsatz in Peru
1971–Juli 1982	Missionshaus Maria Fatima in Unterpremstätten (Verantwortlicher für das „Werk des Erlösers“, Mitarbeiter in der Aktion MISSIO und Verwalter des Hauses)
01.09.1982–31.08.1984	Seelsorger für die Studierenden und Katecheten an der Religionspädagogischen Akademie in Graz
01.01.1984–30.09.1990	Seelsorger in Graz-Messendorf
1984–1988	Rektor des Missionshauses Messendorf
Nov. 1990–Juni 1997	Missionseinsatz in Peru
15.06.1997–09.09.2021	Missionshaus in Graz-Messendorf
15.06.1997–30.06.2014	Rektor des Missionshauses Messendorf
15.06.1997–09.09.2021	Verwalter des Missionshauses Messendorf
01.02.1999–31.08.2014	Seelsorger in Autal
01.01.2003–31.08.2014	Stationskaplan in Graz-Messendorf
01.09.2014–09.09.2021	Stationskaplan in Autal

Zuletzt wohnhaft: Graz-Messendorf.

R.i.p.